

Pressemitteilung

Vinissima-Regionalgruppe Pfalz Die neue Sprecherin heißt Karin Eymael

Die Weinbauingenieurin Karin Eymael aus Bad Dürkheim wurde zur neuen Sprecherin der Vinissima-Regionalgruppe Pfalz gewählt, ihre Berufskollegin Stefanie Herbst aus Essingen zur Stellvertreterin. Die Wahlen standen im Mittelpunkt des Jahresauftakt-Treffens der Gruppe, das im Januar in "Pauls Vinothek" in Bad Dürkheim stattfand.

Eine Neuwahl der Führungscrew war notwendig geworden, weil Doris Mäurer aus Dackenheim und Christine Baumann aus Landau nach vier Jahren ihre Ämter weitergaben. Die beiden Weinfrauen wurden beim Treffen der Pfälzerinnen mit großem Dank für die wertvolle, ehrenamtlich geleistete Arbeit und herzlichem Beifall verabschiedet.

Der Start der neuen Sprecherin und ihrer Stellvertreterin fällt mit dem großen Jubiläumsjahr der bundesweiten Vereinigung zusammen. 1991 von sieben Frauen am Kaiserstuhl gegründet, feiert "Vinissima - Frauen & Wein e.V." dieses Jahr den 25. Geburtstag und zählt derzeit fast 500 Mitglieder.

Das berufsbezogene und Generationen übergreifende Netzwerk eint Frauen, die in den verschiedensten Bereichen der Weinbranche tätig sind. Vinissima fördert den Austausch und die Weiterbildung seiner Mitglieder mit zahlreichen Aktivitäten auf Bundes- und Regionalebene.

Karin Eymael und Stefanie Herbst freuen sich sehr über das in sie gesetzte Vertrauen und gehen mit Tatkraft in die neue Amtszeit. Beide Frauen sind in der Weinbranche fest verankert.



Regionalsprecherin Karin Eymael, Weingut Pfeffingen, Bad Dürkheim



Stellvertreterin Stefanie Herbst, Weingut Leander Herbst, Essingen

02.02.2016